

# AWDI

## Rusdy Mastur Lepas Peserta Jalan Santai Sangganipa Fest 2024 Buol

Rahmat Salakea - [BUOL.AWDI.OR.ID](http://BUOL.AWDI.OR.ID)

Jun 30, 2024 - 23:51



BUOL-Sebanyak 12 ribu peserta Jalan santai 'Sangganipa Fets' di kabupaten Buol dilepas oleh Gubernur Sulawesi Tengah (Sulteng), Rusdy Mastura, Minggu (30/6/2024).

Pelepasan peserta jalan santai itu dilaksanakan di titik kumpul tepatnya di kompleks Masjid Agung Buol, dengan antusias peserta mengikuti kegiatan ini

sangat luar biasa.

Dari pantauan media ini, lajur2 jalan perkantoran sebagai titik star kegiatan ini penuh dan sesak dengan peserta yang datang dari beberapa kecamatan. Rusdy Mastura tiba di titik gate start sekitar pukul 15.40 wita mengenakan rompi hijau army, dan kaos dalaman bergambar Rusdy Mastura-Ma'mun Amir dengan konsep dua tokoh anime Naruto dan Sasuke.

Dalam kesempatan tersebut, Rusdy Mastura mengucapkan Terimakasih kepada seluruh Masyarakat Buol yang sudah hadir mengikuti event Sangganipa fest ini. Sesaat sebelum melepas secara resmi peserta jalan santai, Rusdy Mastura menegaskan kembali kesiapannya untuk melanjutkan kembali misi membangun Sulawesi Tengah dihadapan puluhan ribu peserta yang hadir.

Meski baru memimpin daerah Sulawesi Tengah di kurun waktu 2 tahun 9 bulan, Rusdy Mastura-Ma'mun Amir sudah banyak diganjar segudang prestasi oleh Pemerintah pusat. Begitupun dengan capaian program, semua Sudah terealisasi dengan baik kepada Masyarakat Sulawesi Tengah.

Peserta jalan santai sangganipa fest mengawali jalan santai di jalur dua Kompleks Masjid Agung lalu finish di Anjungan Leok 1, Kelurahan Leok, Kecamatan Biau, Kabupaten Buol.

Peserta yang beruntung nantinya akan di undi pada malam hari. Selain 1 unit Rumah, puluhan paket Umroh, 5 Unit Sepeda Motor akan menjadi hadiah utama Sangganipa Fest Buol 2024.

Dalam puncak acara malam, warga Buol akan di hiburan dengan penampilan band-band lokal Buol seperti Kamasi Band serta Guest Start utama Fresly Nikijuluw. Sangganipa Fest jilid 3 Buol merupakan sebuah apresiasi kinerja Rusdy Mastura-Ma'mun Amir dalam memimpin daerah meski hanya dalam waktu singkat 2 tahun 9 bulan.

Selain Gubernur Sulawesi Tengah Rusdy Mastura, ikut hadir bersama ketua DPP Bidang Ideologi dan Kaderisasi Partai Perindo Ronny Tanusaputra, Yusuf Lakaseng dan beberapa Tenaga Ahli (TA) Gubernur Sulawesi Tengah.\*\*

.